

16 Provinces

Estuaire/ Commune de Libreville/ 6e arrondissement/ Œuvre de bienfaisance

Le Mag au chevet des personnes du 3e âge

JM

Libreville/ Gabon

LE Mouvement d'actions pour le Gabon (Mag), par l'intermédiaire de son président fondateur, Jean de Dieu Mapaga, a offert, dernièrement, un important don de denrées alimentaires aux pensionnaires du centre de gérontologie de Mélen.

Il a souligné que ce geste de solidarité s'inscrit dans le droit fil des activités de sa structure associative, qui consistent à apporter essentiellement aide et assistance aux plus démunis. C'est dans cette optique qu'il avait, on s'en souvient, remis gracieusement des kits de trousseaux scolaires aux écoliers de Bifoun, du matériel aux pêcheurs de cette localité ainsi qu'aux jeunes désœuvrées d'Ekouk.



Photo : Jean MADOUUMA

Jean de Dieu Mapaga, pdt du Mag.

seaux scolaires aux écoliers de Bifoun, du matériel aux pêcheurs de cette localité ainsi qu'aux jeunes désœuvrées d'Ekouk.

En recevant symboliquement le don, la directrice du centre de gérontologie, Annette Pradeau, a, tout naturellement remercié les bienfaiteurs.



Photo : Jean MADOUUMA

Les cartons contenant les denrées servies par le Mag aux personnes âgées.

D'autant que, comme elle l'a dit, cela devrait soulager les personnes du 3e âge abandonnées à elles-mêmes. Une situation, a-t-elle déploré, inhérente à la déresponsabilisation des individus et à l'individualisme grandissant au sein de notre société. " Votre soutien va nous permettre de reconforter nos pères, mères, et grands-parents admis dans nos murs", a-t-elle reconnu.

Non sans avoir sollicité le soutien du Mag pour la résolution de certaines difficultés auxquelles elle fait face, quotidiennement, dans la gestion dudit centre. Lesquelles s'articulent autour de la faiblesse des capacités d'accueil, la vétusté du matériel, etc. Sans prendre aucun engagement, M. Mapaga a indiqué que le geste ainsi accompli devrait être suivi d'autres initiatives au profit des pensionnaires du centre de gérontologie. " Une structure dédiée aux personnes qui nous ont guidés", a-t-il précisé.

nous permettre de reconforter nos pères, mères, et grands-parents admis dans nos murs", a-t-elle reconnu. Non sans avoir sollicité le soutien du Mag pour la résolution de certaines difficultés auxquelles elle fait face, quotidiennement, dans la gestion dudit centre. Lesquelles s'articulent autour de la faiblesse des capacités d'accueil, la vétusté du matériel, etc. Sans prendre aucun engagement, M. Mapaga a indiqué que le geste ainsi accompli devrait être suivi d'autres initiatives au profit des pensionnaires du centre de gérontologie. " Une structure dédiée aux personnes qui nous ont guidés", a-t-il précisé.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/ Ntoun/Œuvre de bienfaisance

Don de parasols aux commerçantes



Photo : PSNB

Yacinthe Minko M'Essone (g) remettant symboliquement un parasol à une commerçante.



Photo : PSNB

Une vue partielle du don.



Photo : PSNB

Les commerçantes posant autour du représentant de Sylvie Akagha Mba.

PSNB

Libreville/Gabon

SENSIBLE aux conditions dans lesquelles les commerçantes de la commune de Ntoun exercent leurs activités, Sylvie Akagha

Mba, l'épouse du ministre des Mines, leur a offert, dernièrement, par le biais de son représentant, Yacinthe Minko M'Essone, un important lot de parasols. Ce qui devrait leur permettre de se protéger des intempéries. M. Minko M'Essone a indiqué que ce geste illustre la

volonté et le souci de la bienfaitrice d'améliorer les conditions de travail de ces congénères. " Native de la localité, votre sœur et fille Sylvie Akagha Mba s'est engagée à lutter pour le bien-être de ces compatriotes en butte à certaines difficultés, conformément au triptyque paix-partage-

solidarité prôné par le président de la République", a-t-il déclaré. Les exhortant, au passage, à se regrouper en associations ou coopératives afin de bénéficier des aides publiques. " Dans le cadre de la Stratégie d'investissement du Gabon (SIHG), les coopératives ou associations, via le

Fonds national d'aides sociales (Fnas), vont bénéficier des financements de leurs projets à hauteur maximale de cinq millions de francs. Il vous revient de saisir cette opportunité, de dynamiser vos affaires en élaborant des activités en rapport avec l'artisanat, la pêche, la petite hôtellerie,

l'agriculture, etc. Car une enveloppe annuelle de 2 milliards est débloquée à cet effet, afin de permettre à environ 10 à 20% des foyers économiquement faibles de devenir des micro-entrepreneurs", a-t-il révélé. Non sans les avoir assurés du soutien de Mme Akagha Mba.

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/obsèques

Camille Mve Ollomo inhumé dans son village

SSB

Bitam/Gabon

DÉCÉDÉ des suites d'un terrible accident de la circulation survenu à la hauteur du village Mibang (L'Union du 22 juin 2015), Camille Mve Ollomo, a été inhumé, le vendredi dernier, au village Adzap-Effack, sa terre natale. Que retenir de cet homme jovial dont aucun élément ne présageait une disparition aussi brutale ?

Né en 1949, il fit ses études primaires à l'école catholique d'Adzap-Effack (Nyazam), où il obtint son Certificat d'études primaires élémentaires. Admis au concours d'entrée en sixième au Lycée national Léon Mba de Li-



Photo : SSB

Une vue partielle de l'assistance au culte...

breville, il y poursuit ses études secondaires jusqu'en classe de troisième. Orienté par la suite au centre de formation des insti-

tuteurs de Mouila, il en sort nanti du diplôme d'instituteur. Son profil l'amène à servir dans différentes localités du Gabon. Le dernier poste d'affectation de

Camille Mve Ollomo est l'école communale de Bitam-centre. Il est retraité en 2004. Il laisse une femme, des enfants et des petits-enfants.



Photo : SSB

... ayant précédé la mise en terre de Camille Mve Ollomo.